

ROH KUDUS ADALAH ALLAH

Written by Terang Alkitab

Tuesday, 30 March 2010 13:52 -

MENGENAL ALLAH DAN FIRMANNYA (35/90)
Pedoman Saaat Teduh (Hari Ke-35 dari 90 Hari)

ROH KUDUS ADALAH ALLAH

"Ia akan memberikan kepadamu seorang Penolong yang lain."

KISAH 5:1-4
Yohanes 1:32-34
Jika Allah adalah satu dan Yesus adalah Allah, maka proposisi bahwa Roh Kudus adalah Allah tidaklah sulit untuk diterima. Bahwa demikianlah pemahaman gereja awal dibuktikan oleh teks-teks seperti Kisah 5:3-4: "Tetapi Petrus berkata: Ananias, mengapa hatimu dikuasai Iblis, sehingga engkau mendustai Roh Kudus...Engkau bukan mendustai manusia, tetapi mendustai Allah."

Bahwa Roh Kudus adalah satu Pribadi Allah, "sama dalam substansi, setara dalam kuasa dan kemuliaan" dengan Bapa dan Anak, termanifestasi di seluruh Alkitab. Rujukan-rujukan kepada Roh di dalam Injil Yohanes seharusnya membuat perihal ini sangat jelas. Roh Kudus pertama kali disinggung di dalam Injil Yohanes di pasal 1, ayat 32-34. -Dan Yohanes member, kesaksian, katanya: 'Aku telah melihat Roh turun dari langit seperti merpati, dan Ia tinggal di atas-Nya. Dan akupun tidak mengenal-Nya, tetapi Dia, yang mengutus aku untuk membaptis dengan air, telah berfirman kepadamu: Jikalau engkau melihat Roh itu turun ke atas seseorang dan tinggal di atas-Nya, Dialah itu yang akan membaptis dengan Roh Kudus. Dan aku telah melihat-Nya dan memberi kesaksian: Ia inilah Anak Allah.'

Dan isi pemikiran ayat-ayat ini berkaitan erat dengan pemikiran yang diungkapkan di dalam 1 Korintus 12:13. "Sebab dalam satu Roh kita semua... telah dibaptis menjadi satu tubuh dan kita semua diberi minum dari satu Roh." Di dalam rujukan-rujukan ini kita melihat bahwa Roh Kudus dibandingkan dengan kuasa Allah yang menyegarkan dan memberi kehidupan, dengan metafora air baptisan, dan air minum. Dengan -rupa burung merpati" di dalam penglihatan yang terjadi di saat pembaptisan Yesus, kita telah menyimbolkan karakter yang tenang dan tidak mencolok dari cara kerja Roh Kudus.

RENUMKAN
"Pengaruniaan Roh adalah buah dari kebangkitan Kristus"(Calvin).

DOAKAN
"Datanglah, Roh Kudus, Merpati sorgawi, dengan segenap kuasa yang memberi hidup; Kobarkan api yang suci di dalam hati kami yang beku."